

CCOO pide un cambio en la política económica y laboral, que deje atrás la austeridad y recortes, y apueste de forma decidida por el crecimiento

El paro registrado baja en mayo por el empleo precario y de temporada

CCOO advierte que la reducción del paro registrado en el mes de mayo, aun siendo positiva, se debe, en buena parte, a la estacionalidad de la economía española -que inicia con la primavera un ciclo de aumento del empleo en actividades de temporada vinculadas al turismo, la hostelería, el comercio y la agricultura- y a que la gente desanimada deja de buscar trabajo a través del Servicio Público de Empleo (SEPE).

3 de junio de 2014

El paro registrado en el mes de mayo se ha reducido en 111.916 personas; una cifra menor en comparación con las 5.8936.277 personas que siguen inscritas en las oficinas del servicio público de empleo (SEPE) buscando un trabajo o uno mejor del que ya tienen. CCOO advierte que a este ritmo harían falta más de 8 años para volver al nivel de paro previo a la crisis, un plazo inaceptable para la sociedad española.

CCOO recuerda que todavía hay en nuestro país 3.084.657 mujeres y 2.806.620 hombres inscritos como demandantes en las oficinas del SEPE de los cuales 4.572.385 están dentro de la categoría de parados registrados. Una situación que afecta especialmente a las mujeres, porque siendo el 46% de la población activa soportan más del 52% del desempleo.

Asimismo, el sindicato advierte que la reducción del desempleo en mayo se explica por la estacionalidad de la economía española, que inicia con la primavera un ciclo de aumento del empleo en actividades de temporada vinculadas al turismo, la hostelería, el comercio y la agricultura.

Además, el paro baja no solo porque la gente encuentre un empleo, sino por que deja de buscarlo: en el último mes más de 360.000 personas fueron dadas de baja por no renovar su demanda y otras causas administrativas, algo que también demuestra la caída de la población activa. En los últimos doce meses hay 424.000 activos menos, según la EPA, una cifra superior a la reducción de 318.543 personas inscritas como desempleados en el SEPE, lo que confirma que el paro se reduce en gran medida porque hay mucha gente desanimada que abandona el mercado de trabajo.

Los datos de mayo apuntan que sigue aumentando la precariedad en la contratación: en este mes para una reducción del paro de 112.000 personas se han formalizado en las oficinas del SEPE más de 1,4 millones de contrato de trabajo; casi todos precarios,

temporales y de jornada reducida. Los contratos temporales aumentaron el 14% mientras que los indefinidos se redujeron el 5,4% en comparación con el mes anterior.

CCOO también denuncia que continúa el deterioro de la protección de las personas desempleadas. Cada vez menos personas tienen cobertura y la cuantía de la prestación no para de bajar, y hoy está en apenas 815,2 euros al mes.

CCOO insiste en que la reforma laboral y los incentivos del Gobierno están provocando un aumento de la precariedad en las relaciones laborales, con un peso inaceptable de la contratación temporal y un incremento acelerado de la contratación a tiempo parcial no deseada.

Ante esta situación, el sindicato considera que es necesario y urgente un cambio de orientación en la política económica y laboral, aquí y en la UE, que deje atrás las políticas de austeridad y recortes, y apueste de forma decidida por el crecimiento. Una nueva estrategia económica que recupere el diálogo social y que debería tener, como primer resultado, un **plan de empleo** con prioridad hacia los jóvenes y los parados de larga duración. Asimismo, urge mejorar la protección a los desempleados, especialmente para los casi 800.000 hogares en los que viven un millón y medio de personas sin ingresos laborales (salario, prestación, subsidio o pensión).

Más información en www.ccoo.es